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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA    
                                                                                                                   

OCTAGÉSIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

(VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA OCTAGESIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA EL DÍA 16 DE OCTUBRE DEL 

PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 17:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE. MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 
 
2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 
LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 
RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 
 
3.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO, APROBACIÓN DE LA CONSTRUCCIÓN DE TANQUE PARA LA 
DISTRIBUCIÓN DE AGUA POTABLE EN LA COMUNIDAD DE SANTA CRUZ. 
 
4.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.  

  
ACUERDOS 

PRIMERO.- EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA, 

PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, PRESENTE, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL 

VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, PRESENTE, 
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NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, PRESENTE,   ING. JOSÉ DANIEL 

CAMPOS REYES, LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, 

JUANA AGUILAR VARGAS, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, PRESENTE, SE ENCUENTRAN 

PRESENTES 9 INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA. 

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL.  

TERCERO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, SECRETARIO EN TURNO DE LA 
HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO, 
APROBACIÓN DE LA CONSTRUCCIÓN DE TANQUE PARA LA DISTRIBUCIÓN DE AGUA POTABLE EN LA 
COMUNIDAD DE SANTA CRUZ. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: ESTOY PLATICANDO CON LA REGIDORA ESTELA QUIEN ME ESTÁ RECLAMANDO QUE NO LE 
CONTESTO LOS MENSAJES Y QUE NO LA INVITO A LOS ASUNTOS RELEVANTES, NI LA TOMO EN CUENTA 
Y ANTES DE INICIAR LA SESIÓN YO SI QUIERO QUE SE EXPLIQUE ESTE TEMA EN DONDE NO LA TOMO EN 
CUENTA, REALMENTE ES UN ASUNTO DE TRABAJO Y YO SI HE TENIDO LA MAYOR VOLUNTAD Y EL 
COMPROMISO DE INFORMARLES A TODOS EN DONDE ESTOY Y CUANDO NO LOS INVITO ES PORQUE SOLO 
ME INVITARON A MÍ, ES COMO CUANDO A USTEDES LOS INVITAN A UN LUGAR, PERSONALMENTE LOS 
ESTÁN INVITADO A USTEDES Y CUANDO YO  TENGO UN EVENTO O UNA SITUACIÓN LOS INVITO A USTEDES 
CON TODO GUSTO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: EL TEMA  EN CUESTION ES EL AGUA POTABLE DE LA UPP A ZEMPOALA, DONDE YA SE ESTA 
APLICANDO EL RECURSO DIRECTAMENTE POR GOBIERNO FEDERAL, GOBIERNO ESTATAL Y GOBIERNO 
MUNICIPAL, USTEDES HAN VISTO LAS SITUACIONES EN LAS QUE HEMOS ESTADO TRATANDO DE BUSCAR 
UNA ESTRATEGIA ENCABEZADO DIRECTAMENTE SIEMPRE POR EL GOBIERNO DEL ESTADO, NO HE 
INVITADO A NADIE A NINGÚN EVENTO EN EL TEMA DEL AGUA POTABLE PORQUE LO HA PEDIDO 
DIRECTAMENTE LA DIRECTORA DE GOBERNACIÓN, AL PARECER ESE DÍA OSCAR LLEGO POR LA 
INVITACIÓN QUE  REALIZARON A LAS AUTORIDADES PARA QUE  RESTABLECIERAN EL DIALOGO CON LA 
GENTE Y YO LLEGUE PORQUE ME PIDIÓ LA DIRECTORA DE GOBERNACIÓN QUE ESTUVIERA PRESENTE, 
ME DIJO QUE SOLO ESTUVIERA YO PARA QUE LA GENTE NO SE SINTIERA PRESIONADA, AHÍ LLEGAMOS A 
UN ACUERDO, SI ALGUNO DE USTEDES MANIFIESTA QUE NO LOS TOMO EN CUENTA PARA LOS ASUNTOS 
IMPORTANTES PARA LO DEL AGUA DIGO PUES YO QUE PUEDO HACER O QUE PUEDO DECIR, YO NO SOY 
DUEÑO DE SU TIEMPO, USTEDES SON DUEÑOS DE SU TIEMPO, USTEDES SON LIBRE DE HACER Y 
PARTICIPAR EN LAS ACCIONES, EL PROBLEMA QUE ESTÁ AQUÍ ES EL AGUA, LA GENTE QUIERE UN 
TANQUE DE AGUA PARA QUE PUEDAN DE ESTA FORMA TRABAJAR EN LA PROYECCIÓN DEL AGUA, EL 
MIEDO QUE TIENEN ES QUE EN ALGÚN MOMENTO YA NO SE LES GARANTICE EL SUMINISTRO DE AGUA 
POTABLE POR EL TEMA DE LA PRESIÓN, LES EXPLICARON TECNICAMENTE LOS INGENIEROS DE LA CEAA 
Y EL INGENIERO DE LA OBRA, DÁNDOLES LA INFORMACIÓN CORRECTA DE LO QUE ESTABA SUCEDIENDO 
Y QUE NO IBAN A TENER PROBLEMAS EN CUESTIONES DE AGUA POTABLE, DICHO TANQUE DE AGUA 
TIENE UN COSTO DE $658,933.33 DE 200 METROS CÚBICOS. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS COMENTA: DE 
HECHO SE HIZO EL CÁLCULO PARA EL TANQUE DE AGUA, EL CALCULO ARROJA 31 METROS CÚBICOS, 
PERO ELLOS PRÁCTICAMENTE COMO LO QUE COMENTA EL PRESIDENTE,  TIENEN MIEDO A QUEDARSE 
SIN AGUA, ENTONCES QUIEREN OCUPAR ESE TANQUE COMO ALMACENAMIENTO, YA NO ES UN TANQUE 
DE REGULACIÓN,  TODOS LOS TANQUE SON DE REGULACIÓN, LLEGA EL AGUA Y SE VA A LA 
DISTRIBUCIÓN, ESE TANQUE DE AGUA VA A FUNCIONAR SOLO COMO ALMACENAMIENTO DE AGUA PARA 



 

 3 de 17 

 

LA COMUNIDAD, ES LO QUE ELLOS ESTÁN SOLICITANDO, ES DE 10 POR 10 POR 2 DE ALTO, ES A COSTO 
DIRECTO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿$658,933.33 MÁS IVA? 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO, ES A COSTO DIRECTO, NOS VAMOS A PRECIOS VALIDADOS, SE VA A DOS MILLONES. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 
COMENTA RESPONDE: SI, EL TANQUE DE VILLA MARGARITA LO HICIMOS CON EL PRODER CON UN 
RECURSO QUE LLEGA DE CONAGUA Y DEL MUNICIPIO Y COSTO $700,000.00 CON UN TRAMO DE RED, 
PERO ES DE 100 METROS CÚBICOS, ENTONCES MÁS O MENOS ÉCHENLE NÚMEROS Y SI HARÍAMOS UN 
TANQUE DE 200 SERIA $1,400,000.00. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿YA LES DIJERON QUE DE 
200 METROS A ELLOS? 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 
RESPONDE: NO, DE HECHO EL CALCULO LO TENEMOS, SE LOS MOSTRAMOS HACE UN RATO QUE 
TUVIMOS LA REUNIÓN Y NOS ARROJA 31 METROS CUBICOS, PARA ABASTECER BIEN A LA POBLACIÓN, 
PERO ELLOS QUIEREN OCUPAR ESE TANQUE COMO ALMACENAMIENTO DE AGUA, INCLUSO LO QUERIAN 
DE 300 METROS CÚBICOS Y LES DIJE QUE ERA UNA CIFRA EXAGERADA,  LES PROPUSE UN TANQUE 
MÁXIMO DE 80 METROS Y NO QUISIERON, DICEN, QUEREMOS UN TANQUE DE ALMACENAMIENTO POR SI 
DOS O TRES DÍAS NOS QUEDAMOS SIN AGUA PUEDA ABASTECER UNA PARTE DE LA POBLACIÓN., NO LO 
QUIEREN  PARA REGULAR EL AGUA,   
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿Y 31 METROS CÚBICOS EL QUE 
USTED COMENTA DE QUE MEDIDA ES? 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 
RESPONDE: ESE PUEDE SER DE 4 POR 4 POR 2 O 2.50 YO LO PUEDO MANEJAR DE DIFERENTES 
DIMENSIONES COMO MAS NOS CONVENGA A NOSOTROS, PERO ESE ES EL CÁLCULO QUE NOS ARROJA, 
TODA OBRA TIENE UN PORQUE, ENTONCES HICIMOS EL CÁLCULO Y SE LOS MOSTRAMOS, PERO ELLOS 
QUIEREN UTILIZAR SU TANQUE PARA ALMACENAMIENTO DE AGUA, INCLUSO AHÍ HICIERON UN CÁLCULO 
RAPIDO TU ROTOPLAS ES DE 1000 LITROS, QUE ES MAS O MENOS PARA 200 FAMILIAS, EN DADO CASO 
QUE SE LLEGUEN A QUEDAR SIN AGUA, COSA QUE VEO MUY COMPLICADO, NO VA A PASAR. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿ENTONCES NO SE LES 
HA DICHO QUE VA A SER DE 200 METROS?  
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 
RESPONDE: NO, NO SE LES HA COMENTADO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: Y SI LO HACES DE 150 
METROS CUBICOS, ES QUÉ DE 150 PORQUE SON LO DE 5 DÍAS PARA ELLOS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
PREGUNTA: ¿ELLOS CUANTO CONSUMEN DE AGUA DIARIO SERGIO? 
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USO DE LA VOZ DEL LIC. SERGIO VERA FRANCO DIRECTOR DE AGUA RESPONDE:4 LITROS POR 
SEGUNDO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO, ELLOS NO CONSUMEN, DÍA Y NOCHE 4 LITROS POR SEGUNDO NO ES POSIBLE. 
 
USO DE LA VOZ DEL LIC. SERGIO VERA FRANCO DIRECTOR DE AGUA COMENTA: SI ES UNA DERIVACIÓN 
DE DOS PULGADAS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO, SI YO CONSUMO ESO EN SAN GABRIEL, POR BARRIO. 
 
USO DE LA VOZ DEL LIC. SERGIO VERA FRANCO DIRECTOR DE AGUA COMENTA: PUES ELLOS LO TIENEN 
ASÍ DÍA Y NOCHE, ESTÁN SOBRADOS DE AGUA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES QUÉ EN UNA HORA SON 
16,000 LITROS, ES MUCHO 4.5 LITROS POR SEGUNDO. 
 
USO DE LA VOZ DEL LIC. SERGIO VERA FRANCO DIRECTOR DE AGUA COMENTA: ES UNA DERIVACIÓN DE 
2 PULGADAS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: UNA COSA ES LA 
DERIVACIÓN Y OTRA ES LA CANTIDAD DE AGUA QUE ESTÁN CONSUMIENDO, ES MUY DIFERENTE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: SI, PORQUE NO LA CONSUMEN, DIJERAS TIENEN ÁRBOLES, HORTALIZAS, TIENEN GANADOS, 
PERO NO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: TIENEN PARCELAS 
DE RIEGO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO TIENE NADA REGIDORA, O SI, SANTA CRUZ NO TIENE NADA DE ESO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: PERO ELLOS PROPUSIERON QUE 
QUIEREN UN TANQUE DE ALMACENAMIENTO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: LA SOLUCIÓN QUE ELLOS PROPONEN PARA QUE DEN EL CAMBIO DE LA RED Y YA NO HAYA 
PROBLEMA ES SU TANQUE DE AGUA, ES LO QUE AHORITA ESTABA HABLANDO CON LA MAYORÍA DE ELLOS 
POR ESO ME TARDE EN LLEGAR AQUÍ, LES DIJE, “USTEDES ME COMENTARON QUE  ESTABAN A 100 
METROS DEL TANQUE Y AHORITA YA SACANDO CUENTAS ES UN KILÓMETRO DOSCIENTOS, USTEDES NO 
HABLARON ESO, SOLO MANIFESTARON QUE ERAN 100 METROS IDA Y VUELTA Y POR LA MERMA 300 
METROS, ESTAMOS DENTRO DEL RANGO, PERO YA UN KILÓMETRO DOSCIENTOS ES UNA AMPLIACIÓN DE 
RED PARA TODAS LAS PARCELAS QUE QUERÍAN BENEFICIAR EN UN PRINCIPIO”. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES UN KILOMETRO 
DOSCIENTOS DE LA DISTANCIA O SEISCIENTOS METROS  
 



 

 5 de 17 

 

USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 
CÁLCULOS RESPONDE: SON SEISCIENTOS METROS APROXIMADAMENTE EN LO QUE LLEGA LA RED DE 
LA CEEA AL TANQUE IDA Y DE REGRESO LA DE DISTRIBUCIÓN, SON 600 DE FORMACIÓN Y 600 DE 
DISTRIBUCIÓN. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA PREGUNTA: ¿SON DOS TUBERÍAS.? 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 
RESPONDE: SI TIENEN QUE SER DOS TUBERÍAS, LA QUE ALIMENTA Y LA QUE DISTRIBUYE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: YO SI PIDO UN TANQUE DE 150 METROS CUBICOS. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 
COMENTA: BUENO YO PROPONDRÍA QUE LO QUE COMENTES PRESIDENTE, HACER EL TANQUE DE 150 
METROS CUBICOS Y LA RED QUE LES FALTA, PORQUE LES FALTARÍA COMO 300 METROS LINEALES, PARA 
HACER RETORNO DEL TANQUE HACIA LA COMUNIDAD, ESO SE TIENEN QUE HACER. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: ESO SI, LA OBRA ES VIABLE, SALVO LO QUE OPINEN USTEDES, PERO ES PARA DARLE LA 
MEJORA AL TEMA DEL AGUA Y QUE NO LES FALTE. PERO YA QUE UNA RED DE 1200 METROS LINEALES. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ PREGUNTA: ¿Y CREES QUE LO ACEPTEN? 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
PREGUNTA: ¿ES QUÉ DICES QUE NO SABES EN CUANTO ESTA EL TANQUE O SI, DE QUE NUMERO DEBE 
ESTAR EL TANQUE? 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 
RESPONDE: DE 200 ESE ES EL COSTO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
PREGUNTA: NO, ¿PERO ELLOS NO SABEN EL TEMA DEL TANQUE? 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 
RESPONDE: SI, SI SABEN, ELLOS SON QUIENES LO PROPUSIERON DE 200 METROS CÚBICOS, LA 
DIMENSIÓN PUEDE VARIAR, EL PROBLEMA ES QUE QUIEREN 20 PIPAS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
PREGUNTAS: ¿MÁS GRANDE QUE EL DE ZEMPOALA, CUANTO TIENE EL DE ZEMPOALA? 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 
RESPONDE: EL MAS GRANDE ES EL DEL CERRITO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO AQUÍ PRESIDENTE 
ANALIZAR REALMENTE CON EL DIRECTOR DEL AGUA, CON EL DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS Y TODOS 
NOSOTROS, HABER QUIEREN UN TANQUE DE ALMACENAMIENTO, CUANTO VA A TARDAR EN LLENARSE, 
YO QUIERO ANALIZAR ESTE PUNTO, TE VOY A AMPLIAR EL AGUA SANTA CRUZ A LO MEJOR NO VAS A 
TENER DIARIO COMO ESTÁN ACOSTUMBRADOS, PERO NO TE VA A FALTAR DOS DÍAS FIRMES. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO, PERO SI LA VAN A TENER DIARIO REGIDORA. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: CON MAYOR RAZÓN, AQUÍ VA MI 
PLANTEAMIENTO, SI TE ESTOY GARANTIZANDO EL AGUA DIARIO, COMO PARA QUÉ VAS A QUERER UN 
TANQUE DE ALMACENAMIENTO DIARIO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿CUANTO SE TARDA EN LLENAR 
DIRECTOR? 
 
USO DE LA VOZ DEL LIC. SERGIO VERA FRANCO DIRECTOR DE AGUA RESPONDE: MAS O MENOS 12 
HORAS. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: MAS O MENOS 12 HORAS Y 
DESPUÉS VA A TENER DIARIO ESA AGUA, ¿CUÁNTO VAN A OCUPAR ESE TANQUE?  
 
USO DE LA VOZ DEL LIC. SERGIO VERA FRANCO DIRECTOR DE AGUA RESPONDE: ASÍ COMO LLEGA VA 
SALIENDO, LLEGA Y SE VA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: SI TU LO LLENAS, LLENAS LA RED Y LO SIGUES ALIMENTANDO NUNCA SE VA A VACIAR EL 
TANQUE. 

 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿Y QUE FUNCIONAMIENTO 
TENGO? 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: PARA QUE SE LLENE 
NECESITAN UN DÍA NO TENER AGUA.   
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: QUE ES PARA SU PRESIÓN PORQUE EN LA PARTE DE ARRIBA NO TIENEN AGUA, ESO ES LO 
QUE ARGUMENTAN Y QUE ELLOS REQUIEREN LA PRESIÓN DEL TANQUE, NO SE QUIEN LOS ESTE 
ASESORANDO PERO ALGUIEN LO ESTÁ HACIENDO, INCLUSIVE, EL INGENIERO QUE ESTUVO HABLANDO 
AHÍ, NO SE QUIEN SEA, NO LO CONOZCO, ES LA PRIMERA VEZ QUE LO VEO MANIFIESTA ESO, QUE QUIERE 
UN TANQUE DE AGUA Y YA TRAEN ESE TEMA NO DE AHORITA SINO DE HACE MUCHO TIEMPO PORQUE ES 
LA  FORMA DE ABASTECER, QUE INCLUSIVE, HAN PLATICADO CON VARIAS PERSONAS DEL 
AYUNTAMIENTO DE AQUÍ, DE LA MESA Y QUE LA GENTE LES HA DICHO QUE NOS EXIJAN EL TANQUE, ASÍ 
NOS LO MANIFESTARON EL DÍA VIERNES, HOY ESTUVO MUY TRANQUILO Y PRÁCTICAMENTE FUE UNA 
REUNIÓN EN LA QUE ME DIJO LA DIRECTORA DE GOBERNACIÓN YA NADAMÁS VAMOS A ESCUCHAR EN 
QUE QUEDARON, NOSOTROS YA NADA. HEMOS ATENDIDO MUY BIEN A LA COMUNIDAD  SE LES HA 
APOYADO, SOLO ES CUESTIÓN DE ELLOS Y SU DECISIÓN ES EL TANQUE PERO AHÍ EN LA MESA FUE 
ATRÁS DEL TANQUE DEL QUE EXISTE, DEL DEPÓSITO DE AGUA A 100 METROS Y YA HACEN EL 
RECORRIDO, YO NO ESTUVE PORQUE NOS HABLARON PARA LA ELECCIÓN DE LA MESA DIRECTIVA DE 
SALUD QUE HUBO AHÍ EN GOBIERNO DEL ESTADO, POR LO QUE SE QUEDARON LOS DIRECTORES DE 
AGUA Y OBRAS PUBLICAS Y PERSONAL DE LA CEAA,  PARA ANALIZAR CON LA GENTE, COMENTARON 
VAMOS A DONAR ESTE PREDIO INCLUSO YA TIENEN A LA PERSONA  QUE DA EN COMODATO SU PARCELA, 
CON SUS HIJOS TODO FIRMADO Y MUY COMPLETO, PERO YA HACIENDO LAS CUENTAS LE SALEN 1,200 
METROS LINEALES DE RED, HABLÉ CON UNO DE ELLOS Y LE COMENTO  NO QUEDAMOS EN ESO, TU 
QUEDASTE UN TANQUE Y MÁXIMO 300 METROS DE DISTANCIA DE DISTRIBUCIÓN, AHORA QUIERES UN 
TANQUE Y QUIERES UNA LÍNEA DE 1,200 METROS. 
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LOS VECINOS EN SU PRINCIPIO DIJERON 100 METROS CUBICOS AHORITA YA 200, POR ESO TE PREGUNTO 
¿CUÁL ES EL TANQUE MÁS GRANDE DE ZEMPOALA, TIENES EL DE PUEBLILLA, EL DE ZACUALA, BUENO EL 
DE SAN GABRIEL DE CUANTO ES? 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 
RESPONDE: DE 90. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: Y SAN GABRIEL LE DOY A TEPA Y A SAN GABRIEL COMPLETO Y ME LLEGA EL AGUA HASTA 
SANTO TOMAS, CONSIDERO  QUE CON UNO DE 100.  
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS COMENTA: SI, 
FUE LO QUE LES COMENTAMOS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: YO NO SOY INGENIERO, PERO USTEDES SI. NO LES PUEDO HACER UN TANQUE ASÍ. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PERO AHORITA PARA 
LLEVAR A CABO LA SESIÓN YO DIRÍA QUE SE SUSPENDA O SE DE PAUTA.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: ES QUE YA QUEDAMOS CON ELLOS PARA QUE YA DEJEN MANEJAR LA MAQUINA Y ENTRE 
MAÑANA ES LO QUE NOS PIDIÓ EL SECRETARIO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: QUE SE AUTORICEN LOS 
RECURSOS PARA LAS NEGOCIACIONES QUE SE TENGAN, PERO NO PODEMOS DAR CIFRAS PORQUE SE 
PUEDEN IR CAMBIANDO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: ME PREGUNTARON QUE EMPRESA TIENES, LES DIJE YO LES VOY A AUTORIZAR PARA QUE 
VEAN QUE HAY VOLUNTAD, DIJERON “NO, PORQUE VAN A HACER TU RED Y NO NOS VAS A HACER NADA, 
PRIMERO HAZNOS EL TANQUE Y DESPUÉS HACES TU RED”, NO PUES ACABO A LA EMPRESA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: DE HECHO, LA MINUTA SE QUEDO 
COMO PUNTO DE ACUERDO QUE TENÍAN QUE DEJAR CONTINUAR LOS TRABAJOS DE LA CEAA, ESO 
QUEDO AL FINAL. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿ENTONCES YA SE ELABORO 
UNA MINUTA DE TRABAJO? 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: ENTRE ELLOS HICIERON SU HOJA Y EL PUNTO FUÉ QUE ELLOS DEJABAN PASAR SI LES 
HACÍAMOS SU TANQUE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA:  HAY QUE AUTORIZAR EL 
TANQUE A RESERVA DE DAR LAS CIFRAS AL ÚLTIMO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA:  INCLUSIVE LES COMENTÉ VA SU COMITÉ A CHECAR SUS PAPELES CON ALBERTO ROSAS EN 
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CUANTO A SU DONACIÓN, LES DIJE, SI VOY A INVERTIR ME TIENES QUE HACER UN CONTRATO DE 
COMODATO O DE USUFRUCTO PARA QUE TENGA  GARANTÍA LA GENTE DE QUE ESE TANQUE EL DÍA DE 
MAÑANA NO SE LO VAN A QUERER ADJUDICAR ALGUIEN, POR LO MENOS EN 99 AÑOS QUEDA 
RESGUARDADO Y LA OTRA, PARA QUE VEAN QUE EXISTE VOLUNTAD, LES ENTREGAMOS UNA CANTIDAD 
DE DINERO PARA QUE USTEDES LA ADMINISTREN, ELLOS VAN A HACER EL TANQUE, USTEDES SON 
ALBAÑILES,  AQUÍ ESTAN LOS SUPERVISORES, VAN A ESTAR LOS SUPERVISORES TANTO DE LA 
PRESIDENCIA COMO LOS DE LA CEAA PARA QUE LES DIGAN QUE CONDICIONES DEBE  TENER EL TANQUE 
Y NO SE VAYA A TRASMINAR, PERO USTEDES SON LOS RESPONSABLES DE LA OBRA, LES ENTREGO EL 
APOYO DE UN 50% PARA QUE VEAN QUE SI EXISTE EL COMPROMISO PERO APENAS AHORITA QUE LE 
PEDÍ EL EXPEDIENTE AL INGENIERO  VEO QUE SON 1,200 METROS LINEALES Y QUE LA TUBERÍA ME SALE 
CASI IGUAL QUE EL TANQUE Y LUEGO UN TANQUE DE 200 ES MUY GRANDE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: DE 100 NADA MÁS, NO MÁS. 
 
USO DE LA VOZ DEL LIC. SERGIO VERA FRANCO DIRECTOR DE AGUA COMENTA: EL DEL CERRITO Y EL 
DE PUEBLILLA SON DE 300. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS: PERO QUE COMUNIDADES NO 
REPARTE. 
  
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: PERO TAMBIÉN QUE EXISTA 
EL COMPROMISO DE ELLOS PRESIDENTE PORQUE YA SON PUROS CAPRICHOS IGUAL, YA ES EL QUIOSCO, 
EL TANQUE, DESPUÉS VA A QUERER EL AUDITORIO, DESPUÉS QUE TE VAN A PEDIR, TAMBIÉN SE ESTÁN 
AGARRANDO DE AHÍ, AL FINAL DE CUENTAS UNO ACCEDE, PERO NO A TODO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO ENTIENDO QUE 
COMPROMISOS QUE SE HICIERON DE UNA FORMA U OTRA, CORRECTA O NO CORRECTA Y AHORITA HAY 
QUE SACARLO, LO IMPORTANTE ES SACAR LOS PROBLEMAS, PERO SI QUE SE LLEVE A CABO CON LA 
SESIÓN PERO QUE SE AUTORICE EL TANQUE DE SANTA CRUZ A RESERVA DE LA CIFRA HASTA QUE SE 
TENGA EL ESTUDIO TÉCNICO, PERO QUE SE QUEDE ABIERTO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLAVA PREGUNTA: ¿EXISTE 
ECONOMÍA PARA REALIZAR ESTO? 

 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: PUES AHORITA APENAS ESTOY HACIENDO ECONOMÍAS, NO HE VERIFICADO CON 
TESORERÍA, NO LO TENIA CONTEMPLADO, A LO MEJOR EL TANQUE SI PUEDO BUSCAR DE DONDE, PERO 
LO QUE ME HACE MAS RUIDO SON $4000,000.00 QUE ME MUEVEN DE LA RED QUE REALMENTE ES UN 
TEMA QUE NO DEBERÍA DE EXISTIR Y UN TANQUE ENORME QUE ES UNA INVERSIÓN QUE REALMENTE LA 
CUBRES CON UNA INVERSIÓN MÁS PEQUEÑA. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. SINDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLAVA COMENTA: YO CREO QUE, 
SI SERIA IMPORTANTE EL CUMPLIRLES EL COMPROMISO DEL QUIOSCO PORQUE ESO SI ES UN 
COMPROMISO Y ESTO ANALIZARLO BIEN, SI HAY ACTITUD DE APOYO SI, PERO ELLOS IGUAL DEBEN DE 
ENTENDER QUE NO NADA MÁS HOY SE ME PONE ESTO Y MAÑANA SE ME OCURRE LO OTRO, ANALIZAR 
EN QUE CAPACIDAD SE PUEDE HACER NO LO QUE ELLOS QUIEREN PORQUE FINALMENTE NO LES VA A 
FALTAR EL AGUA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: ES AL PUEBLO QUE NUNCA LES FALTA AGUA. 



 

 9 de 17 

 

 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: EL DETALLE ES QUE NO LO 
COMPRENDEN ASÍ, QUIEN LOS ESTA MANIPULANDO Y ACONSEJANDO, LES METE ESA IDEA Y ESTÁ CLARO 
QUE LA GENTE ESTÁ MANIPULADA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YA SE DIERON CUENTA QUE 
ES SU ENTRADA ECONÓMICA, ELLOS MANEJAN MUCHO DINERO, DE AHÍ VIVEN LAS FAMILIAS, DE ESA 
AGUA, ES SU DINERO Y NO ES NECESARIO QUE LOS ESTÉN ACONSEJANDO LES ESTAS PEGANDO EN SU 
BOLSILLO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: PERO SI HAY GENTE 
ENCABEZANDO EL PROBLEMA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: LO QUE DICE EL INGENIERO ES MUY CIERTO, TODO ESTO YA ESTA LOTIFICADO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: QUE DIJERON EL VIERNES, “Y DE 
QUE VAMOS A COMER”. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: POR ESO QUIEREN TANQUE 
DE 200 PARA QUE TENGAN CAPACIDAD PARA SEGUIR VENDIENDO LOTES. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERO AQUÍ EL 
OBJETIVO ES QUE NO NOS SIGA PASANDO UNA Y OTRA VEZ LAS RAZONES QUE SEAN INGENIERO, PERO 
AL FINAL DEL DÍA YA SE TIENE QUE LLEGAR A UN ACUERDO Y ESA ES LA REALIDAD, CON MUCHA 
SINCERIDAD A LO MEJOR AHORITA DICEN PUES A LO MEJOR YO NECESITO EL TANQUE Y SON 1,200 
METROS, PERO DESAFORTUNADAMENTE PRESIDENTE DESDE HACE UN AÑO ESTAMOS EN ESTA 
SITUACIÓN. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: MÁS DE UN AÑO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: DESDE EL PRINCIPIO 
SE HICIERON MAL LAS COSAS,  SE LES DEBIÓ HABER DICHO LA REALIDAD, CON MUCHA HONESTIDAD NO 
SE PUEDE HACER TODO ESTO POR ESTOS QUIEBRES O POR LOS MOTIVOS NECESARIOS NO SE PUEDE, 
NO ES COSA MÍA, ESTO PARA EVITAR LO QUE ESTÁ SUCEDIENDO HOY, QUE NO VUELVA A  PASAR,   
DESAFORTUNADAMENTE  SI  SON 1,200  METROS, HOY  SE APRUEBA EL TANQUE Y ESO  
ME QUEDA CLARO, PERO TENEMOS EL PROBLEMA DE RESOLVER ESOS 1,200 METROS, ENTONCES PUES 
YA CON EL DEBIDO RESPETO A SU PERSONA PERO CREO  QUE YA NO VAMOS A ESTAR PARA VER ESTE 
SABES QUE NO SE PUEDEN LOS 1,200 METROS, SE TIENE QUE QUEDAR PORQUE DE TODOS MODOS 
TIENEN QUE ALIMENTAR ESA CAJITA DE AGUA, NO  LA PUEDES DEJAR PUESTA AHÍ Y YA, ENTONCES 
VAYAMOS PENSANDO DE DONDE SE VA A SACAR EL DINERO PARA QUE SE LES QUEDE SU CAJA Y 
ENTONCES PUEDAN CONTINUAR LOS TRABAJOS DE CEAA QUE ESA ES LA PARTE MÁS IMPORTANTE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA:  NO HABÍA PASADO AL CABILDO PORQUE ESTABA HABLANDO CON TODOS Y POR AQUÍ 
DIGAMOS QUE ES EL TERRENO QUE ESTA DONANDO EL SEÑOR PERO HAY OTRO PREDIO QUE ES DE 
MARGARITO Y ESTÁ MAS CERCA, UN LADO DEL TANQUE DEL AGUA, POR LO QUE LE VOY A PEDIR A ÉL 
QUE LO DONE, EL QUEDÓ QUE PODÍAN DONAR Y SI NO ES ASÍ, PUES ENTONCES ESTA EL TANQUE PERO 
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DENME OPORTUNIDAD DE NO CONECTARLO AHORITA, DE CUALQUIER MANERA LA RED TIENEN PARA 
TERMINARLA EN NOVIEMBRE. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 
RESPONDE: EN DICIEMBRE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: PORQUE TAN SOLO EL TANQUE QUE VA A SER DE AQUÍ DE LA SALIDA YA CASI LO TERMINAN 
NO, SI YA CASI ESTA PARA TERMINAR. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: ESTA SEMANA ECHAN LOSA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: CIERRAN, ECHAN LA LOSA Y YA CONECTAN LA RED QUE PARA EL TANQUE DE ARRIBA. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿DE CUANTOS METROS ES? 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: ES CHICO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: ES DE 5 POR 5 Y A LO MÁXIMO 2.5. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: ENTONCES AHORITA ME DICEN CON ESTE PREDIO EL COSTO VA A SER A LO MEJOR SI SE VAN 
A IR MARCANDO $500,000.00 DE RED, PUES ESTA MARCANDO 250 LA MITAD NO O MENOS, MENOS, 180 O 
150. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS 
COMENTA: BUENO PORQUE AHÍ YA QUEDARÍA COMO LÍNEA DE ABASTECIMIENTO Y DE DISTRUCION. 
 
USO DE LA VOZ DEL LIC. SERGIO VERA FRANCO DIRECTOR DE AGUA COMENTA: PERO ES DE DOS AHÍ. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: TODA LA RED ES DE DOS. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 
COMENTA: NO TODA LA RED DE SANTA CRUZ ES DE TRES. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
PREGUNTA:¿ LA DE DISTRIBUCIÓN? 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 
RESPONDE: LA DE DISTRIBUCIÓN ES DE TRES, EL 90% DE SU RED ES DE TRES. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿PERO EL DEPÓSITO AQUÍ SE 
VA A QUEDAR DE 200 O DE 100? 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: ES QUÉ ESO YA LO TENDRÍAS 
QUE NEGOCIAR TU, PRESIDENTE. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: EN LO QUE SI ME PUDO DAR LA CIFRA REGIDORA SON 200 METROS CÚBICOS SON $658,934.00. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: Y DE AHÍ PARA BAJO LO 
QUE PODAMOS NEGOCIARLES. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA: DE QUE SE CAMBIE LA 
UBICACIÓN. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: NO, PRIMERO HABLAMOS DEL TANQUE, EL QUE ESTÁ PROYECTADO ES DE 200 METROS QUE 
MIDE 10 POR 10 POR 2, DE AHÍ ES PROPONERLES EN CUÁNTO TE DA DE 150 METROS CÚBICOS. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 
RESPONDE: DE 10 POR 10 POR 1.5 METROS.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
PREGUNTA: Y EL DE 100 DE 10 POR 10 POR 1, ESOS SON LOS TRES TEMAS QUE TENGO QUE TRABAJAR 
CON ELLOS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: LA RED NO ESTÁ 
CONTEMPLADA PERO EL TRABAJO SI, PERO NO SE PUEDE DAR LA CIFRA AHORITA, SI SE AUTORIZA 
PORQUE ES UN PROBLEMA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: INCLUSO AHORITA QUE VENGAN, DESPUÉS QUE SE DA LA AUTORIZACIÓN, ENTREGARLES UN 
CHEQUE DE $200,000.00 PARA QUE VEAN QUE AHÍ ESTÁ EL COMPROMISO, QUE SI SE VA A HACER EL 
TANQUE Y YA MAÑANA PUEDAN DEJAR TRABAJAR A LA MÁQUINA PARA CONTINUAR CON LA OBRA. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: YO SERÍA DE LA 
IDEA QUE SE VEA TODAVÍA MÁS SU BUENA VOLUNTAD A PARTE DE ESE CHEQUE Y QUE EFECTIVAMENTE 
NO SE TOQUE DE CUANTO ES LA CAJA, PERO SI QUE LES DIGA Y QUE LES QUEDA CLARO QUE SE LES VA 
A DEJAR CONECTADA SU CAJITA DE AGUA  
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SE TIENE QUE MANEJAR EL 
TAMAÑO DEL TANQUE  
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA:  ME EXPLICO, SE VA 
A APROBAR, PERO HABRÁ UNA MESA DE NEGOCIACIÓN EN LA QUE TAL VEZ ACEPTEN ESA PARTE Y QUE 
SEA DE 100 O DE 150 METROS, ME REFIERO A QUE AHORITA EN LA SESIÓN NO VA A QUEDAR DE CUANTO 
ES LA CAJA DE AGUA. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO SI COMENTARLES 
PRESIDENTE, YO INICIARÍA LA NEGOCIACIÓN CON 120,000 LITROS. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
PREGUNTA: ¿120 METROS CÚBICOS? 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: QUE INICIE CON 120,000 Y 
HACERLES HINCAPIÉ DE QUE PARA QUE VAS A TENER UN ALMACENAMIENTO SI VAS A TENER AGUA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
PREGUNTA: YA VA A ESTAR CLORADA. 
 
USO DE LA VOZ DEL LIC. SERGIO VERA FRANCO DIRECTOR DE AGUA RESPONDE: SI SE CLORA DESDE EL 
POZO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: SI YO CREO QUE LO MANEJAS DE 
ESA MANERA DE 8 POR 8, QUITÁNDOLE DOS METROS A CADA LADO PODRÍAS NEGOCIAR BIEN Y LO MISMO 
DE ALTO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: DE CUANTO ES. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA RESPODE: 128. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: LE VOY A DECIR A LOS INGENIEROS QUE ME LO CALCULEN ASÍ. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PARA QUE EN ESA MESA USTED 
YA TENGA EL TOPE DE MÁXIMO 200 NO MÁS, USTEDES MISMOS DÍGANLE QUE VA A TENER UN 
ALMACENAMIENTO DE 150,000 LITROS   
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: PERO AHÍ ALGUIEN LES ESTÁ COMENTANDO EL TEMA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES QUÉ ELLOS TRAEN LA 
IDEA DE QUE ENTRE MAS AGUA, PUEDEN VENDER MAS LOTES, ES SU IDEA. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SI INGENIERO ES UN DEPOSITO, 
PERO SI EL POZO YA NO DA AGUA PARA QUE VAS A QUERER TU ALMACÉN. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: Y APARTE EL TEMA DEL POZO DEL AGUA PARA EL OTRO AÑO LES TENGO QUE DAR PARA EL 
MANTENIMIENTO DEL POZO SERGIO, LOS POZOS TAMBIÉN SE MANTIENEN. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERO APARTE DE 
QUE ESTA INICIANDO DE UNA CAJA MAS PEQUEÑA NO PORQUE QUIERA, ES PORQUE TÚ ME DIJISTE QUE 
ERAN 100 METROS, NO ES CUESTIÓN MÍA, SE ELEVARON LOS COSTOS PORQUE TÚ ME ESTÁS DICIENDO 
AHORA Y ME ESTAS HABLANDO DE 1,200 METROS. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO A 1,200 METROS NO 
ACEPTAR PRESIDENTE.  
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: O ME LO CAMBIAS ACÁ CON 
LO DE MARGARITO QUE ES MENOS DISTANCIA.  
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: PUES ES LO QUE LES VAMOS A EXPLICAR AHORITA A ELLOS NO SE CUANTOS VAYA A VENIR 
O EL COMITÉ. 
 
USO DE LA VOZ DEL LIC. SERGIO VERA FRANCO COMENTA:  PERO HI DONDE ESTA EL TANQUE ELEVADO 
A DONDE ESTA EL TERRENO HAY COMO 7 CASAS, ENTONCES A LA PARTE DE ARRIBA ES A LOS QUE NO 
LES VA A LLEGAR AGUA SON COMO 7 CASAS, AHÍ ESTÁ EL PROBLEMA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: LOS QUE ESTÁN DONANDO TIENEN EL PREDIO AHÍ. 
 
USO DE LA VOZ DEL LIC. SERGIO VERA FRANCO DIRECTOR DE AGUA COMENTA: SI Y HAY 7 CASAS 
ABAJITO, ESTÁ AQUÍ Y A LAS 7 QUE ESTAN ACA YA NO LES LLEGA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
PREGUNTA:¿ Y A ELLOS COMO LES LLEGA EL AGUA? 
 
USO DE LA VOZ DEL LIC. SERGIO VERA FRANCO DIRECTOR DE AGUA RESPONDE: PUES DE LA GENERAL, 
PERO CON LA PRESIÓN SUBE.   
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: PUES LE PUEDES DEJAR EL RAMAL 
CONTINUO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SE SUPONE QUE LA RED VA 
A QUEDAR NORMAL A COMO ESTA AHORITA Y LES VA A LLEGAR CON LA PRESIÓN, EL TANQUE ES PARA 
CUANDO NO TENGAN AGUA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO, ELLOS ESTÁN CONECTADOS DE LA GENERAL. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SI ESTOY DE ACUERDO Y 
LA VAN A DEJAR CONECTADA DE LA RED NUEVAMENTE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO, PORQUE YA TENEMOS LA NUEVA RED Y LA QUE VA A FUNCIONAR ES ESTA, ENTONCES 
LA PRESIÓN VA A LLEGAR AL TANQUE, YA NO VA LLEGAR A LA RED QUE ESTÁN ELLOS, 
EL TEMA ES QUE A LA RED YA NADIE LE HAGA PRESIÓN, YA NADIE LE VA A PODER PICAR. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO LAS 7 FAMILIAS QUE 
COMENTA EL INGENIERO NO VAN A TENER AGUA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA PREGUNTA: ¿A CUANTOS METROS DE 
ALTURA? 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: PERO DEL TANQUE PARA ALLÁ SI LLEGAN O ESTÁN MUY ALTOS. 
  
USO DE LA VOZ DEL LIC. SERGIO VERA FRANCO DIRECTOR DE AGUA RESPONDE: NO MUCHO, PERO 
TIENEN QUE SER BENEFICIADAS ESAS 7 PERSONAS.  
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SE PUEDE MÁS ANGOSTO 
Y MÁS ALTO.  
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 
RESPONDE: SI LEVANTAR EL TANQUE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: PERO SALE MÁS CARO INGENIERO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PERO LO REDUCES, EN 
LUGAR DE 10 POR 10 LO HACES DE 5 POR 5 Y 4 DE ALTO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ¿QUE OTRA FORMA 
PROPONEN PARA QUE SE PUEDAN ALIMENTAR A ESAS 7 CASAS? 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO SI SE LLEVA IGUAL MAS 
DINERO PORQUE SE REQUIERE VARILLA CASI DE UNA PULGADA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: UNA OPCIÓN SERÍA DEJARLES LA 
PRESIÓN CON UNA PULGADA PARA QUE SE CONECTEN DE AHÍ. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: YO SI LES MANIFESTÉ EN LA MAÑANA 100 METROS NO VEO EL PROBLEMA, NO HABLE 
CANTIDADES NI DE 100, NI DE 200, NI 150, SE HACE EL TANQUE Y LO CONECTAMOS, NO LO PUEDO DEJAR 
SIN CONECTAR, HAGO CUENTAS Y CON MEDIO MILLÓN SACAMOS TODO SIN PROBLEMAS, PERO ME 
COMENTAN QUE YA RECORREN LOS PREDIOS Y RESULTA QUE NO SON 100 METROS   QUE SON 1.200 KM. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: SI, PARA BENEFICIAR A LOS 
LOTES QUE YA ESTÁN. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: PERO AQUÍ ¿CUÁL 
SERIA LA PROPUESTA PARA PODER ALIMENTAR A ESAS 7 FAMILIAS? 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: CON PRESIÓN.   
  
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: DE LA LÍNEA GENERAL CONECTAR 
UNA RAMA DE MEDIA PULGADA Y YA CON ESO ALIMENTAS A LAS 7 CASAS, CON UNA TOMA CADA CASA, 
CON ESO LA SACAS Y SALE MAS BARATO QUE ESTAR LEVANTANDO EL TANQUE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA:  CONECTAR EL TANQUE DE 
5000 LITROS QUE YA HAY. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 
COMENTA: NO, NO SIRVE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: ESE TANQUE EXISTE. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SE PUEDE QUEDAR PARA 
ESAS 7 CASAS, SE LLENA DE LA RED. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: Y TAMBIÉN HACERLES EL 
COMENTARIO QUE COMO NO TIENES LA ECONOMÍA DE INMEDIATO PUES QUE LO DEL QUIOSCO LO 
DETIENES EN LO QUE LO RECUPERAS O HACES EL GUARDADITO, QUE TE AGUANTEN CON EL QUIOSCO.  
 
USO DE LA VOZ DE LA C. SINDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: EL QUIOSCO 
ES DE ISR Y ESTO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: TENDRÍA QUE SER DE RECURSOS PROPIOS Y ES QUÉ NO SE SI LO PODAMOS HACER DE 
FORTAMUN, NO, NO LO PUEDO HACER DE FORTAMUN Y APARTE TENDRÍA QUE VALIDAR EL EXPEDIENTE, 
NO TERMINO NUNCA. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿LAS PARCELAS TIENE DOMINIO 
PLENO DE SANTA CRUZ? 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO, POR ESO ES EL TEMA DEL COMODATO, MEDIANTE USUFRUCTO. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: TENDRÍAMOS QUE HABLAR 
CON SUS HIJOS. 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 
COMENTA: SON 8 HIJOS, SU ESPOSA Y EL. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA:  NADA MÁS QUE FIRMEN. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: SI, ELLOS YA FIRMARON, EN AUTOMÁTICO DIJERON AQUÍ ESTÁN NUESTRAS CREDENCIALES, 
PORQUE YO DIGO QUE ES LA FAMILIA QUE VIVE AHÍ SON ELLOS. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿Y CUANTOS METROS SON LOS 
QUE YA DIERON EN DONACIÓN? 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: 20 POR 25 METROS. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿Y LA DISTANCIA DE LA QUE 
ESTAMOS HABLANDO?  
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: Y QUE HACEMOS 
ENTONCES, SE SOMETE A VOTACIÓN LOS RECURSOS PARA EL TANQUE Y DESPUES LAS CIFRAS 
DEFINITIVAS. 
  
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: ES QUE YA NO HAY OTRO TEMA. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: O PONEMOS UN MONTO MÁXIMO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
COMENTA: AHORITA QUE VENGAN LES VOY A HABLAR DEL TANQUE Y MAÑANA VAMOS A HABLAR DE LA 
RED, PARA SABER QUE VAN A QUERER, ME HACES EL CÁLCULO DEL DE 8 POR 8 POR 2 PARA QUE SEA DE 
128 METROS, PARA TRAER EL COSTO EN AUTOMÁTICO. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO LA RED TAMBIÉN ES 
IMPORTANTE, QUE TAL SI SE CIERRAN A 1.200 KM. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO, PUES SI ES EL TANQUE AHÍ TIENE QUE SER 1.200 K.M, ESA YA NO HAY MARCHA ATRÁS. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿CUANTO SE VA A GASTAR? 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: DE ESO SON $400,000.00. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA PREGUNTA: ¿EN CUANTO TIEMPO TERMINAS 
EL TANQUE DE AGUA? 
 
USO DE LA VOZ DEL ING. GUSTAVO ANTELMO DEL ÁNGEL LÓPEZ DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS 
RESPONDE: EN 3 MESES  
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: PODRÍAMOS ESTAR HABLANDO 
QUE PARA YA TENER BIEN LA ECONOMÍA PARA HACER LA RED. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL 
RESPONDE: NO, ES QUÉ NOSOTROS AL ARRANCARLA YA DEBEMOS TENER TODO Y A MÍ ME URGE 
ZEMPOALA PORQUE YA ES UN TEMA DESGASTANTE, YA NO TIENEN AGUA, CUAL MÁS SE QUEJA DE ESO 
Y OJALÁ QUE NO NOS ESTEMOS EQUIVOCANDO, PERO NO ES ASÍ, YA ME DIJERON QUE EN CUANTO SE 
CORRIJA ESA RED, EN AUTOMÁTICO CON LA PRESIÓN VA A LLEGAR AGUA. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: SI, YA LO NEGOCIAS CON ELLOS 
PRESIDENTE. 
 
EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, EL ING. GUSTAVO 
ANTELMO DEL ÁNGEL LOPE DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS, EL LIC. SERGIO VERA FRANCO DIRECTOR 
DE AGUA, DAN UNA EXPLICACIÓN DE COMO SE ENCUENTRA ACTUALMENTE LA RED DE AGUA POTABLE Y 
EL LUGAR DONDE SE PRETENDE HACER EL POZO DE AGUA.  
 
USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: DICE 
PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA CONSTRUCCIÓN DEL TANQUE, NO 
ESPECIFICA CANTIDAD DE CUANTO SE VA A APORTAR. 
 
USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ RESPONDE: NO, ES LO QUE VA A NEGOCIAR 
EL PRESIDENTE. 
 
USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LOPEZ RUÍZ COMENTA: POR ESO AHORITA VA A ENTRAR 
A LA MESA DE NEGOCIACIÓN. 
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UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, OSCAR 

DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN 

SON 9 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO 

POR MAYORIA. 

 

CLAUSURA DE LA SESION 
 
CUARTO: USO DE LA VOZ DEL SECRETARIO EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA EL C. REGIDOR 
OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y NO HABIENDO 
MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS DE ESTA 
OCTAGÉSIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA SIENDO LAS 18:44 HRS. DEL DÍA DIECISÉIS DE OCTUBRE DEL 
AÑO 2023. 
 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 
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